
INFORMATION ZUM
AKADEMIKERBALL 2024

Lieber Gast,

für Freitag, den 16.2.2024, sind im Zentrum von Wien mehrere Demonstrationen 
angekündigt. Da uns die Sicherheit der Wiener Bevölkerung und vor allem jene unserer 
Gäste wichtig ist, wird die Polizei vorbeugend Schutzmaßnahmen und Absperrungen 
für diesen Tag einrichten.

Mit diesem Schreiben bestätigt Ihnen Ihr Hotel, dass Sie an diesem Tag Gast sind. Bitte
weisen Sie diese Bestätigung bei polizeilichen Absperrungen den Sicherheitskräften
vor, damit Sie passieren und zu Ihrem Hotel gelangen können, wenn dies ohne 
Einschränkungen möglich ist.

Name des Gastes:

Stempel und Unterschrift des Beherberungsbetriebes.
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INFORMATION

Dear guest,

on Friday, 16th February 2024, there will be demonstrations within the centre of Vienna, 
which require safety measures (such as setting up protective barriers and temporarily 
restricting access to certain areas of the city centre) carried out by the police.

In order to pass police-blocks and checkpoints, your hotel hereby confirms your
residency on 16th February 2024. Please make sure to show this confirmation to the
Police-Officers so you can get to your hotel trouble-free, as long as the security 
situation allows a passing of the checkpoints and police-blocks.

Guest name:

Stamp and signature of the Hotel Management.
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